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第2742回例会 2022.6.22

「新たなる挑戦と奉仕で繋ぐ人と国」

例会日：毎週水曜日　12:30
例会場：ホテルグランド富士
　　　　TEL〈0545〉61-0360
事務所：〒416-0913　富士市平垣本町8-1
　　　　ホテルグランド富士内
会　長：石　橋　広　明
副会長：佐　藤　昌　久
幹　事：田　村　　　洋
副幹事：佐　野　力　哉

会 長 挨 拶

本日の例会を持ちまして、2021～2022年度の富士ロー
タリークラブ活動を閉めさせていただくにあたり、一言
ご挨拶いたします。
岸本年度から引き継ぎ、右往左往しながらも気が付けば
一年が経つのが「光陰矢のごとく」感じております。こ
れも、会員皆様のご支援ご協力の下であり、太田ガバナ
ー補佐のお陰だと心より感謝申し上げる次第です。
本来ならば、私自身が皆様に感謝とお礼を述べなければ
ならないところですが、あいにく、６月の定例会の真っ
最中で欠席を余儀なくされました事、お許しください。
岸本パスト会長には、幾たびに置かれ代読いただきまし
たこと感謝に堪えません。改めて、お礼申し上げます。
本日の例会『期末クラブ協議会』が無事終了できます事、
お祈りいたします。
結びに、次期池田年度の益々の繁栄と会員皆様のご隆盛
をお祈りいたしまして挨拶といたします。一年間、ご指
導ご鞭撻ありがとうございました。

石橋広明

　会員数　 計算会員数  欠席者数　 出席者数　  出席率
　 31名　　　31名　　  11名　　　20名 　    64.5%
2739回　5/28確定

2741回

　会員数　 計算会員数  欠席者数　 出席者数　  出席率
　 31名　　　31名　　   7名　　   24名　      77.4%

望 月 昭 宏
出 席 報 告

ソング 「それでこそロータリー」

　「諏訪大社　秋宮一の御柱」　「諏訪大社　秋宮一の御柱」

(岸本泰次代読)

　会員数　 計算会員数  欠席者数　 出席者数　  出席率
　 31名　　　31名　　  11名　　　20名 　    64.5%
2740回　6/1確定

2742回

　会員数　 計算会員数  欠席者数　 出席者数　  出席率
　 31名　　　31名　　   6名　　   25名　      80.6%

★私のスマイル
滝　克芳君　太田ガバナー補佐にはコロナ禍のなか、一
　　　　　　年間お疲れさまでした。大変な役職を引き
　　　　　　受けていただき､ありがとうございました｡
　　　　　　60周年も引き続き、宜しくお願いします。
岸本泰次君　石橋会長、田村幹事、太田ガバナー補佐、
　　　　　　役員、会員皆様、バンザイ。
　　　　　　次年度池田会長、佐野幹事、ファイトで行
　　　　　　きましょう。

親睦委員会 望 月 昭 宏
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期末クラブ協議会事業報告Ⅲ

　　　　　　　　期首７月に鈴木一弘さんに入会してい
　　　　　　　　ただきましたが、その後の入会者は無
　　　　　　　　く、本年度は、会員増強の目標を達成
　　　　　　　　することができない状態での経過とな
　　　　　　　　りました。
　　　　　　　　未だ収まることの無いコロナウイルス
の蔓延、加えてウクライナ紛争により、経済の悪化が進
む状況下において、候補者はいるものの入会までには至
りませんでした。
自己の職業の安定、繁栄がなければ、ロータリー活動に
参加することは難しいと思われます。
職場の移動に伴う会員の変更は有りましたが、退会者が
なかったことは皆様のご協力の賜物です。
また、内部規定の変更等も行い、入会をよりしやすくす
るための方法も検討されています。
厳しい状況は続くと思われますが、ロータリークラブの
存在意義を広めることにより、皆様方と共に会員増強に
つなげる努力を継続したいと思います。
ご指導、ご協力有難うございました。

会員増強委員会　　　　　　  委員長　池 田 正 明

　　　　　　 　　本年度もコロナ禍での影響を受けなが
　　　　　　　　らの例会となりましたが、会員の皆様
　　　　　　　　のご協力をいただき田邊副会場監督と
　　　　　　　　共に例会の進行を努めさせていただき
　　　　　　　　ました。
　　　　　　　　今年度の方針は以下の通りに進めてま
　　　　　　　　いりました。
１．２ヶ月に１度「座席変更」を実施します。
２．ゲスト、ビジターが同席された際には、ロータリ
　　アン同士の友情を深めてください。
３．例会の開始時間の５分前には着席をお願いいたします｡
４．例会の欠席報告については、富士ロータリークラブ
　　専用のLINE及び電話での早めの連絡をお願いいたし
　　ます。
５．卓話で使用する資機材(パソコン、プロジェクター、
　　ホワイトボード等)は、準備の都合上早めにご指示く
　　ださい。
事務局の高橋さんには、卓話で使用する機材の準備をし
ていただき大変お世話になりました。
方針通りに進められなかったところもありますが、会員
の皆様のご協力により楽しい例会進行ができたことに感
謝申し上げます。

　　　　　　　　ロータリー財団の活動資金は会員の寄
　　　　　　　　付により運営されています。
　　　　　　　　※2021年7月10日に静岡市のグランシ
　　　　　　　　ップで行われたロータリー財団セミナ
　　　　　　　　ーに石橋会長と私佐野が参加し、ロー
　　　　　　　　タリー財団、米山奨学会、ポリオ募金
活動、地区補助金プロジェクト等について研修を受けて
きました。
(本年度寄付金状況について)
１．ロータリー財団寄付
　　　　　　　　　　１人100＄　　　合計333,500円
２．米山記念奨学会寄付　１人12,000円
　　　（普通4,000円 特別8,000円）  　合計372,000円
３．ポリオプラス寄付　　１人30＄　　合計100,050円
　　以上３件の寄付金は年会費の中で対応しています。
４．直前パスト会長、岸本泰次様よりベネファクターと
　　して、1000＄の寄付を頂きました。115,000円
５．ロータリー財団地区補助金プロジェクトとして
　　「岩本山公園植樹事業」を行い
　　総事業費 430,039円　に対し地区補助金 200,000円
　　を頂きました。
　※次年度地区補助金の活用については岩本山公園事業
　　を継続して行うこととし申請しました。

ロータリー財団・米山奨学会委員会　 委員長  佐 野 家 弘

会場監督　　　　　　　　 　 委員長　佐 藤 昌 久

植 田 眞 晴編集者

　令和４年6月23日㈭　蒲原の「よし川」にて　
　点鐘18時30分
お隣の駿河ロータリークラブからのお誘いで石橋会
長他7名の会員と米山奨学生のスミルナさんが参加。
卓話は同クラブ米山奨学生李江華（り・こうか）さ
んによる貧困救済を呼びかける「Azalea」活動につ
いてのお話。富士RC会員もこの活動のオリジナルT
シャツを購入して支援に参加。
懇親会では地元で獲れたサクラエビのかき揚げと同
クラブ会員の神沢川酒造の「正雪」で大いに盛り上
がる。心のこもった歓迎にどのテーブルも話が尽き
ず、次回は8月のビアパーティーということで話はま
とまる。グループは異なるがお隣さんとの付き合い
は大切、駿河RCはとてもフレンドリーでどことなく
同じ空気を感じた梅雨のひと時であった。

＜駿河ロータリークラブの夜間例会に主席＞


